
 
 
Herr Staratschek erläutert umfassend den Antrag der AL zum Thema Schülerspezialverkehr. 
Herr Viebach weist darauf hin, dass dieser Antrag bereits mehrfach gestellt, negativ beraten und 
letztlich der Kreis zuständig sei. 
Dieser erarbeitet zurzeit einen neuen Nahverkehrsplan. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt 
 
. 
 


